

西南学院同窓会

熊本県支部 会報

第22号

2021年7月吉日



御挨拶



西南学院同窓会熊本県支部
支部長 古崎 正敏

盛夏の候、西南学院同窓会熊本県支部の皆様におかれましてはいかがお過ごでどうか。

さて、昨年に引き続き、コロナウイルスによる蔓延防止など重点措置適用期間が6月13日まで行われるなど、今年の西南学院同窓会熊本県支部の総会を7月に実施することは皆様の健康を考え、防止予防の観点から理事会にて中止せざるを得ないと判断いたしました。

年に1度の西南学院同窓会熊本県支部の総会が今年も開催できないことは大変残念です。

そのような中でもワクチン接種が急速に進んでおり、収束に向けて希望も見えてまいりました。来年こそは同窓会会員の皆様と旧交を温めあうことが出来ることを願うと共に会員の皆様の益々のご健勝をお祈りいたします。

事務局便り

盛夏の候、西南学院同窓会熊本県支部の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

昨年はコロナウイルスの影響で西南学院同窓会熊本県支部の総会をやむなく中止にしました。昨年の段階でこのように今年まで中止せざるをえない状況になるとは思っていましたので、一応昨年の段階で今年の7月9日、メルカリに会場を予約しておりました。

それから1年、未だに気を抜けない状況が続き今年も会場予約をキャンセルせざるを得ませんでした。昨年大学に入学された皆様は入学当初より満足に学校で授業も受けられず、夢に見たキャンパスライフとは程遠いのではないかでしょうか。在校生の皆様もオンライン授業等、友人と会って話をする機会も少なく大変な学生生活を送られていることでしょう。すべての皆様にコロナ禍が早く収束して日常が戻ってくることを祈るばかりです。

さて、同窓会本部より岩崎会長、本部事務局、ゆりの会会長が昨年10月7日、各支部の状況視察ということで熊本に来られました。熊本県支部として活動らしいことはできませんでしたが、会報を制作して皆様に送ることが出来たことを伝えました。今年もこの会報だけは皆様に届けたい

と思い、製作いたしました。理事会で承認された総会資料を、会報と共に送らせていただきます。又、総会中止で年会費が少なくなることが予想されます。同窓会活動のため、同封の郵便局振込用紙か、肥後銀行口座へ是非ともご入金頂くようよろしくお願い申し上げます。来年は皆様とお会いできることを楽しみにしています。

事務局長 古崎喜代子

